

えがお

船橋市立芝山西小学校

第1学年

12月号

マラソン大会にむけて練習が始まりました。業間休みの時間、全校児童一斉に走っています。昼休みも自主的に走っている姿を目にしました。大会当日、ご都合がつかましたら、皆様の温かいご声援お待ちしております。

年末年始は、伝統行事に触れるよい機会が多くあると思います。ご家庭で、素敵な体験となり、思い出となりますように願っています。よいお年をお迎えください。

学習予定

こくご	こころぽかぽか手がみをかこう スイミー 「おはなしどうぶつえん」をつくって、 本をしょうかいしよう	ずこう	たこに えを かこう こまを おしゃれにしよう
さんすう	ひきざん(2) 0のたしざんとひきざん ものとひとつのかず	たいいく	とびばこをつかった運動あそび ボールゲーム かけっこ(マラソン大会にむけて)
せいかつ	ふゆとなかよし タブレットとなかよし Eラーニング	どうとく	はなばあちゃんがわらった おうだんほどうで
おんがく	せんりつでよびかけあおう	えいご	どうぶつ すう字

お知らせとお願い

★給食最終日 12月21日(木)

給食当番の白衣は、1月10日(水)給食開始日までに持たせてください。

★冬季休業 25日(月)から1月8日(月)まで 登校日1月9日(火)

冬休みの過ごし方や宿題、9日登校日の持ち物などについては、後日冬休みのしおりを配付しますので、ご確認ください。硬筆の手本(書き初め)を持たせませす。宿題として取り組んだ後、1月の席書会(書き初めの会)で使用します。9日に作品と手本を提出してください。

★学習道具の補充・整理

冬休み前に、クレヨン、色鉛筆など学習道具を持ち帰ります。記名、道具の補充をして、気持ちよく新年の学習がスタートできるようにお願いします。(のり・セロテープ、足りない色の補充、袋類の洗濯)

★「木ごま」「ぐにゃぐにゃだこ」(一人一つ、学年教材費で購入しました)

生活科では、「昔遊び名人になろう」の活動をします。こまににひもを巻いて、こま回しにチャレンジします。凧は、どのようにしたら揚がるのか挑戦します。冬休みに持ち帰りますので、是非ご家庭でも活用ください。

◎木ごまは、1月からも学校で使用します。道具袋に入れて保管する予定です。

(道具袋に入れて持ち帰ります)